
産業建設常任委員会  
 

日  時   平 成 ２ ８ 年 ３ 月 １ ４ 日 （ 月 ）   時   分 ～  

場  所   第 ２ 委 員 会 室  

 

１ 開議 

２ 事務局日程説明 

３ 所管分付託議案審査（説明～質疑） ※付託表その２ 

審査順：上下水道部 →まちづくり推進部 

（１）第 3 号議案 平成 28 年度亀岡市簡易水道事業特別会計予算 

（２）第 5 号議案 平成 28 年度亀岡市地域下水道事業特別会計予算 

（３）第 10 号議案 平成 28 年度亀岡市上水道事業会計予算 

（４）第 11 号議案 平成 28 年度亀岡市下水道事業会計予算 

（５）第 54 号議案 亀岡市急傾斜地崩壊防止事業分担金徴収条例の制定について 

（６）第 55 号議案 亀岡市公共下水道事業受益者負担に関する条例の一部を改正 

する条例の制定について 

（７）第 58 号議案 市道路線の認定及び廃止について  

４ 討論～採決 

５ 審議会委員等の推薦 

（１）亀岡市防災会議委員（Ｈ 28．6．1 から２年間） 

６ その他 

（１）議会だよりの掲載内容について 

（２）議会報告会の意見対応について 

（３）行政視察について 

（４）月例開催について   















参
考

報
告

調
査

回
答

馬
路

2

スタジアムの建設には賛否両論ある。どのよ
うに活用されるのか、スタジアムをつくって、
亀岡市にとって大きな負担になるのではない
か、赤字が出るのではないかなど、不安の声
が周囲にあるがどうか。

スタジアム建設は、京都府の事業である。ま
た管理・運営も京都府が行う。
亀岡市は、建設用地を提供し、天然記念物ア
ユモドキが共生する都市公園、駐車場、上下
水道やアクセス道を整備する。また、スタジア
ム建設に関わって、京都府が宇津根橋の架
け替え工事を実施するなど、波及効果もあ
る。

総務文教
環境厚生
産業建設
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スタジアムについて、建ぺい率の改定は京都
府から指示があったのか。また京都サンガを
応援するというのぼりを１２０本作ったと聞く
が、議会への報告はあったのか。

スタジアム建設については、議会の中でもい
ろいろな意見がある。京都府と協議した中で
進められている。スタジアムや京都サンガ
F.C.を活用することで亀岡市の活性化につな
げたいとの思いもあって取り組まれているも
のである。

総務文教
産業建設
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シカやイノシシが増えており、電柵やネットで
は追いつかない現状で、農産物に多大な被
害が出ており、抜本的な対策が必要。また、
駆除に係る補助率が低いときがあり、差額の
補填を検討願いたい。

産業建設
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中山間地域でもあり、中々ほ場整備が進まな
い。せめて国道沿いだけでも補助金など駆使
して整備推進できるよう検討願う。

産業建設
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雨災害が多く、補助金を頂き復旧工事を実施
しているところではあるが、１００万円程度の
査定でも自己資金が２００万円程度要するこ
ともあり、作付けの面積比率等の要件がある
が、個人負担ではとても手におえない。
また、特に山間地域などの農地災害復旧で
は、査定対象外になるケースが多い。対象外
の事案を少しでも救済できる制度を委員会等
で検討願いたい。

意見として受け止め検討していきたい。工事
費４０万円未満の小規模災害復旧は同様な
意見を受けて制度創設された経緯もある。今
後も引き続き議論していきたい。

産業建設
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災害復旧の現場確認に来た職員が、地元に
対して８００万円負担できるのかと言った。い
かがな対応か。また、災害復旧工事の一部
において毎年同じ箇所のやり直しで実際無駄
な投資になっている。設計が悪いのか、職員
のチエック機能がないのか。しっかり対応でき
る人材育成を期待する。

意見として受け止め、議会としても適切に執
行されるようチェックしていきたい。

産業建設
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大野に抜ける市道で雨が降ると道が川にな
る。地権者も寄付するとの声がある今、優先
して工事が進められないのか。

産業建設
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地域内ではカラス、ヌートリア等による農作物
被害が出ている。その対策をどう考えている
か。

市内ではアライグマの被害も多いと聞いてい
る。鳥獣対策については所管する常任委員
会で検討したい。

産業建設
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地域内の農道が市道に認定されたが安全対
策が十分ではないと考える。早急に対策をお
願いしたい。

早期に安全対策ができるよう検討したい。 産業建設
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地域内の市道が損傷しており、修繕が必要な
箇所がある。対応をお願いしたい。

市道の点検は市が行っているが、順次対応し
ているのでご理解いただきたい。補修が必要
な場所があれば市へ連絡いただきたい。

産業建設

議会報告会で頂いた意見・要望等と回答について
産業建設常任委員会

意見・要望などの概要 当日回答内容 所管
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防災面から七谷川の改修を早期にお願いし
たい。

改修の必要性は認識しており、要望していき
たい。

産業建設
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大雨による土砂流出等の防災に関して河川
法・道路法適用以外の河川・道路等の管理
対応について十分議論してほしい。水路整備
等をしてほしい。

要望として聞いておく。
地元と市と一緒になって管理していきたいと
考えているので、できるだけ地元の要望に応
えていきたい。

産業建設
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スタジアム建設について、市と府が連携して
進めてきたにも関わらず、建ぺい率がオー
バーすることを何故わからなかったのか。

市と府は、綿密に連携していると認識する。
条例改正は、実施設計に至る基本設計の段
階で、範囲を確定し条例変更するものであ
る。

総務文教
産業建設


